



## Retour sur le cross départemental.

Celui-ci s'est déroulé hier à la Plaine des Jeux à Ma Campagne.

publié le 28/11/2024

### *Descriptif :*

Retour et bilan sur les courses d'hier.

Hier a eu lieu le cross départemental à la plaine des jeux à Ma Campagne.

Les enseignants ont emmené 15 élèves (8 filles et 7 garçons) parmi lesquels Sulayman Jalloh (4D et Upe2a).

Sulayman a remporté sa course en cadets/minimes (190 coureurs) avec brio.

Les 2 équipes benjamines se classent 14<sup>è</sup> et 37<sup>è</sup> sur 39 équipes présentes (une équipe se compose de 3 garçons et 3 filles de même catégories).

Félicitations à l'ensemble des élèves pour leur implication et leurs performances ainsi qu'aux enseignants.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.